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APARICIÓN EXTRAORDINARIA DE LA VIRGEN MARÍA EN LA CIUDAD DE MADRID, ESPAÑA, AL
VIDENTE FRAY ELÍAS DEL SAGRADO CORAZÓN 

Yo soy la Madre de todos los hijos del mundo y les traigo desde el Cielo la Paz que es posible vivir
en estos tiempos.

Por eso estoy aquí, queridos hijos, para que puedan creer en ello, porque a pesar de lo que sucede en
la humanidad, Mi tarea no deja de cumplirse en todos los corazones.

Abro los cielos para que sus corazones se puedan elevar hacia Mí y así ingresar en el Corazón de
Dios que, con amor ardiente, los espera para poder acogerlos en Su Espíritu y en Su Divinidad.

Queridos hijos, vengo a Madrid con la misma misión que hace dos años atrás. La Guadalupana
ahora debe recorrer cada provincia de España y debe llegar a los corazones que ustedes desconocen,
porque si ustedes peregrinan Conmigo, llevando la Santa Imagen, los corazones la buscarán, porque
han perdido la fe en Dios y necesitan reencontrarla.

Por eso, Yo estoy aquí, queridos hijos, para pedirles esto; porque desde el Corazón de España es
posible que esa tarea pueda comenzar. Y así, encontrarán almas que necesitarán vivir de la oración,
necesitarán aprender a orar y saber cómo conectarse con Dios.

Ustedes, que ya viven dentro de Mi escuela de oración, sabrán cómo hacer y cómo enseñar, porque
Yo los inspiraré con el poder del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo.

Así, queridos hijos, irán conociendo los Dones de Dios que están esperando descender sobre la
humanidad y en los corazones simples que se abran a encontrar el camino de la consagración al Plan
del Altísimo.

Hoy vengo aquí para unir lo que está separado entre las consciencias, así como lo dice el cántico. 

Vengo a establecer en sus esencias la Nueva Humanidad, algo que hoy no podrán comprender,
queridos hijos, pero que lo irán construyendo dentro de ustedes, dando los pasos en el Plan del
Señor y en la redención que les ofrece Mi Hijo en este tiempo. Así, queridos hijos, nunca estarán
solos. Por más que sientan que pierden las fuerzas internas, Mi Corazón siempre los apoyará.

Yo soy esa sagrada mano que se extiende hacia ustedes para que la puedan tomar fuerte, y
sentirse completamente seguros en este camino de conversión y de transfiguración de sus vidas.

España debe ser el reino de Mi Inmaculado Corazón porque, unida a Portugal, podrá irradiar la paz
para todo el continente europeo y más allá de él. 

Saben, queridos hijos, que cuentan con el Santuario de Lys y también con el Santuario de
Medjugorje, pero aún no es suficiente. Hay corazones que aún no están arrepentidos y que no
encuentran el camino hacia Mi Hijo.
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Yo vengo a mostrarles el sendero que los lleva al Corazón del Padre Celestial, y esto dejará de ser
una teoría o algo tan invisible para ustedes, queridos hijos.

Necesito que se formen como Mis columnas, como ya se los dije una vez y que sigan fortaleciendo
su vida espiritual para que Yo pueda estar cerca de ustedes y guiarlos por este camino del fin del
tiempo, entre las tinieblas y la oscuridad que vive el mundo.

Quisiera que esta imagen fuera un portal de la Paz, porque para eso Yo la he consagrado para cada
uno de ustedes y de sus hermanos de camino.

Así como Guadalupe cumple una tarea importante en Estados Unidos, también la cumple aquí,
porque desde aquí Yo partí para manifestarme en América y ser conocida como la Madre de las
Américas y la Madre de Todos los Pueblos.

Yo inspiré a los apóstoles de Cristo cuando evangelizaron y predicaron en esta región, para que
dieran a conocer Mi Evangelio, que es la historia de la Madre de Dios con Jesucristo, vuestro Señor,
para que dieran a conocer Mi Obra silenciosa y que fuera testimoniada por cada uno que la
escuchaba.

Esa historia llegó hasta Guadalupe, en un rincón de esta gran España. Y desde allí fui conocida por
el mundo, cuando Mi sagrada Faz de la Madre de Todas las Razas se mostró a las Américas;
recordándole al hombre blanco la unión con todos los pueblos, a través de la unidad y del amor que,
en aquel tiempo en Guadalupe, Yo vine a instituir por orden de Dios, para que el pueblo de Europa
tuviera una oportunidad en este tiempo final, en este tiempo de purificación, en este tiempo de
transición.

Sus corazones se autoconvocaron para esto y no han dejado de cumplir lo que Yo he pedido, en esta
Obra, de expandir la Luz de Mi Corazón por el mundo, especialmente por Europa.

Mi misión con ustedes, queridos hijos, debe ir más allá de las fronteras y de las naciones. Ustedes
deben llegar a esos corazones cerrados que no quieren conocer a Jesús ni tampoco quieren saber
nada de Dios. No existirá en ustedes un método para hacerlo ni tampoco una regla. Trasmitan con el
amor de sus corazones, el amor que sienten por Mí, porque así, Yo obraré. Y, cuando se unan a orar
con sus hermanos, por aquellos que son desconocidos por ustedes, podrán ser convertidos por Mi
Amor y encontrarán la paz que tanto buscan.

Queridos hijos, Yo espero esto de ustedes, en este tiempo. Por eso, he venido aquí, a Madrid, para
realizar una renovación de sus votos con el Padre Celestial y con el Plan de redención de Mi amado
Hijo y de Mi Inmaculado Corazón.

El siguiente paso, en Europa, es difundir el Amor de San José y la transformación que ese santo
hombre vivió siendo humano, siendo un hombre simple y verdadero. 

Así, Yo quiero, queridos hijos, crear en ustedes y en este pueblo de Europa, un hombre nuevo y
dejar atrás al hombre viejo que se ha cerrado a la transformación y a la renuncia.

San José los llevará como Mediador por ese camino. Si difunden a Nuestra Señora de Guadalupe,
sabrán difundir al Casto Corazón de San José, porque en verdad les digo, queridos hijos, que aún
aquí en España, por ejemplo, existen almas simples que sienten a Dios en su corazón, pero que no
saben cómo poder conectarse con Él.
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Las almas que están cerradas son Mis almas predilectas. Son las que Yo aspiro a encontrar a través
de vuestras manos, de vuestros servicios unidos a Mi Hijo, a Su Sagrado Corazón.

Aún hay mucho por hacer aquí y es hora de que sus corazones puedan crecer en esta tarea y de que
no tengan miedo de dar los pasos, así como sus hermanos los han dado en otras partes del mundo,
entregándose definitivamente a vivir el Plan de Dios y a cooperar para la salvación de esta
humanidad, de todos los Reinos de la Naturaleza que son muy agredidos.

Queridos hijos, Yo estoy en comunión con ustedes todos los santos días de la vida y en cada
momento que oran a Mi Corazón, Yo los puedo fortalecer para que vivan este Proyecto que es tan
desconocido por el mundo, que es el Proyecto del Amor y de la Redención.

Hoy estoy sobre ustedes, queridos hijos, porque los amo. Los amo tanto, con el gozo eterno de Mi
Corazón Inmaculado, que derrama Sus Gracias sobre Sus hijos para que puedan estar firmes y
seguros del camino que Yo los invito a seguir. 

Soy vuestra Madre de la paz, soy vuestra Madre del amor, Madre de la confianza, Madre de la
consagración y de la esperanza. Soy quien los levanta cuando caen. Soy quien los hace alegrar
cuando tienen sus corazones tristes o cuando están confundidos por Mi adversario.

Únanse a Mí a través del Santo Rosario. Contemplen, como lo han hecho hoy, cada misterio divino
de Mi Hijo. Así, sus corazones serán depositarios de los códigos del Universo Celestial, que serán
imprescindibles en estos tiempos y para toda la humanidad. Pero como sé, queridos hijos, que no
todos recibirán esos códigos que ayudarán a transformar el mundo. Los muy pocos que los recibirán
tendrán la responsabilidad de ser consecuentes con ellos y de expandirlos con amor y alegría por el
mundo.

Sus Ángeles de la Guarda confían en que lo pueden hacer. Cuentan con ellos en esta Obra de
corredención que viven Conmigo y en unión con Mi Hijo.

Por eso, Yo los vengo a preparar para el tiempo final y para que nunca olviden este momento, en
que el Cielo toca sus corazones y vidas para poder renovarlos e impulsarlos a dar un poco más en
honor a Dios que los contempla en esta hora, con dulzura y detenimiento, a través de Mi
Inmaculado Corazón . 

Sientan, queridos hijos, como Mi Paz es viva. Más allá de ser inmaterial, se siente y palpita en el
corazón que se abre a recibirla.

Busquen los dones de la caridad y del bien y estarán en el camino correcto. No busquen la
realización personal, sino la concreción de obras en la humanidad a través de los Sagrados
Corazones.

Así, queridos hijos, como vuestra Patrona de Guadalupe y de toda España, podemos alcanzar en el
silencio, la redención de millones de almas que están sumergidas en el caos de este mundo, en la
superficialidad de la vida material. Mi adversario se ha encargado de cerrar esos corazones, pero Yo
hoy les entrego la llave maestra, que es la llave de sus corazones, la llave del amor y de la confianza
en Dios. Porque el corazón que es paciente, queridos hijos, todo lo alcanza.

Oremos ahora, queridos hijos, por la humanidad.
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Oración: Padre Nuestro (en arameo).

He aquí, queridos hijos, que hoy ustedes Me ofrecen, ante los Altares de Dios, el mayor testimonio
de la verdad y de la redención para los corazones del mundo, a través de la Sangre preciosa y del
divino Cuerpo de vuestro Señor, quien habiendo derramado todos los códigos de la rehabilitación
para los corazones y espíritus, hoy se hará presente a través de este pan y de este vino, por la
transustanciación que los ángeles del universo, unidos a Mi Corazón y en adoración, convertirán a
estos elementos en gloria al Padre Celestial.

Cuando beban la Sangre de Cristo, háganlo por aquellos que no beben la Sangre preciosa de
Nuestro Señor. Y cuando comulguen, queridos hijos, comulguen por aquellos que lo ofenden y que
lo niegan en este tiempo.

Cantarán a Nuestra Señora de Guadalupe, así como lo han hecho, para que Mi Faz unifique a todas
las razas y a todos los pueblos en la espiritualidad de Cristo.

Les agradezco por responder a Mi llamado.

 

Fray Elías del Sagrado Corazón:

Queremos compartir con ustedes cómo fue la Aparición.

María nos pidió que hiciéramos un pequeño relato y que Madre María Shimani hiciera un
comentario sobre lo que María nos instruyó hoy.

Cuando estábamos cantando, en una de las decenas del Misterio del Rosario, María primero se
mostró como Nuestra Señora de la Asunción, aquella Faz que muestra cuando se eleva al Cielo en
Cuerpo y Alma. Fue cuando la hermana Piedad estaba cantando el Ave María de Gómez, un
momento bien fuerte.

Enseguida, en el próximo cántico, si recuerdo bien, fue cuando se creó una condición espiritual y 
los ángeles, una parte del universo ultraterrestre, descendieron y comenzaron a ayudar mucho a
España.

Nunca había visto que una nación recibiera tanta ayuda al unísono. Fue algo simultáneo, porque
era como que, de acá, desde el Corazón de Madrid, los ángeles salieron para varios puntos de las
provincias de España y comenzaron a liberar muchas cosas malas, bien malas. Ahí comenzó el
trabajo de liberación, que era un trabajo armonioso, un trabajo muy alineado, muy elevado.

Y bueno, llegó el momento de la Aparición y María se mostró como la Reina de la Paz y me dio la
indicación de que me diera vuelta hacia ustedes, hacia los hermanos, porque Ella iba a aparecer
ahí y que oráramos.

En ese momento, Yo percibí que María estaba haciendo una tarea con los internos de cada uno de
ustedes, con el mundo interno, con el mundo bien profundo. Ella estaba haciendo algo como
Madre, como cuando una mamá intenta arreglar un objeto que está roto. Simbólicamente les
explico qué fue lo que hizo con las almas de ustedes y con muchas almas más que no están aquí
físicamente, pero que están en otros planos y que María ayudó a arreglar y a restaurar.
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Ella comenzó a hacer un trabajo de restauración espiritual. Comenzó a limpiar, a purificar lo que
nosotros comprendemos como nuestros pecados o nuestras faltas, nuestras omisiones, nuestros
juicios de valor y hasta nuestra soberbia. Ella comenzó a limpiar muy amorosamente.

Por momentos veíamos a María como si fuera con un pañito, con una telita, que limpiaba así, a
nuestras almas, a nuestros espíritus, de los que están aquí presentes y de lo que no están aquí
presentes también.

Ella fue haciendo esa tarea y Yo percibí que estaba, en ese momento, preparando el campo de
trabajo. Ella comenzó con lo que ustedes escucharon hablar sobre Guadalupe, la Virgen Peregrina.
María hizo un acto de renovación de la tarea de la imagen peregrina que está en Estados Unidos
en este momento, haciendo un trabajo importante con los grupos de Estados Unidos y también
aquí, en la Península Ibérica.

Y cuando María expresaba que quería que la Virgen Peregrina de aquí, de Europa, fuera por todas
las provincias de España, era porque Ella iba a hacer una tarea en cada provincia. Ella sabía que
nosotros nos preguntaríamos cómo hacer eso, porque nos conocemos entre nosotros, no conocemos
a otros. Ella mostraba, en esa dimensión en la que se encontraba, que había consciencias que
estaban esperando a la imagen. Por ejemplo, en un hospital, una residencia, un asilo, una familia
de un hogar que precisa a María Guadalupe para unirse, como una familia que está separada o
una persona que está sufriendo.

Ella dice que hoy hizo en nosotros una iniciación, nos inició para una nueva acción. Con esa
iniciación que hizo en cada uno de nosotros, abrió una puerta digamos así, espiritualmente, para
que esas almas encuentren a la Virgen de Guadalupe. Solo que Ella decía que nosotros tenemos
que poner manos a la obra, así como las Vírgenes Peregrinas de otros países están haciendo en
Colombia, en Nicaragua, en Brasil, en Argentina. La tarea está siendo importante con esas
imágenes. 

Entonces, María nos dio un impulso. Hoy nosotros espiritualmente recibimos un impulso 
directamente de Ella, que no es muy usual que María lo haga, para que nosotros podamos iniciar
esa tarea. Y que cuando hagamos esa tarea y nos organicemos, las cosas van a ir aconteciendo
naturalmente.

Yo sentí que fue una tarea y una aspiración muy grande que colocó María sobre ustedes, que es
llegar a los corazones cerrados. Ella dice que María de Guadalupe, la Virgen Peregrina, debería
llegar, por ejemplo, a Rusia, porque hay muchos rusos que precisan de María, muchos rusos que
precisan ser tocados por la Virgen de Guadalupe, por esa Faz.

Entonces, nosotros percibimos que María nos colocó delante de un misterio que no lo es tanto,
porque Ella está revelando cómo trabaja de una forma simple con la humanidad, con las almas.
Ella nos está enseñando, de una forma bien directa, a ser mediadores como lo fue Ella, como fue
San José o el propio Cristo Jesús. Que no es algo que está lejos de nosotros, sino que está bien
cerca de que lo podamos realizar. Entonces Ella nos dejó ese impulso para que lo tengamos bien
presente.

 

Madre María Shimani de Montserrat:
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Yo me preguntaba también, mientras escuchaba a la Madre, cuándo iba a nombrar a San José,
porque era algo que había sentido super fuerte, porque Él es el que nos enseña a ser simples y a ser
humildes, que es lo que nos falta, por eso no llegamos a los demás. 

No podemos llegar a las demás personas de una forma abierta, rápida y efectiva, porque no somos
ni simples ni humildes. Yo sentía que necesitábamos de la intercesión de San José. Si nosotros
estudiamos a San José, todo lo que nos ha transmitido, Él tiene una técnica de instrucción que es
infalible. Él con esas palabras y esa forma de trabajar, esa forma de transmitir la instrucción, es
capaz de recorrer dentro de nuestra consciencia espacios que ni siquiera nosotros conocemos.
Entonces, era absolutamente imprescindible que San José llegara a la escena para que nosotros
pudiéramos aprender de esa simplicidad y de esa humildad, porque es a través de esas actitudes
que nosotros vamos a poder llegar a todos esos corazones cerrados.

Ustedes piensen cómo fue que María llegó a ustedes. Cómo fue que una persona les hablo de María
y tocó el corazón de cada uno, de una forma simple, de una forma humilde, de una forma directa. Y
eso es lo que nosotros tenemos que hacer por otras personas, porque no nos podemos quedar con
toda la Gracia en nosotros, porque hay muchos seres que realmente están necesitando mucha
ayuda. 

Si ustedes repasan los mensajes de San José, van a encontrar allí muchas llaves de cómo ser
simples y humildes, verdaderos, transparentes. Y de esa forma es que se llega a otras personas,
porque cuando el corazón es el que habla, todo el mundo entiende, porque no está la mente
creando ninguna condición. Entonces, prestemos mucha atención, porque cada palabra de nuestra
Madre, cada instrucción, cada indicación, es la que nosotros necesitamos para llegar a cumplir
con esas pautas que Ella nos trae.

Entonces, nosotros los invitamos a estudiar a San José, a dejar que San José se convierta en el
tercer Mensajero Divino de nuestras vidas. Porque recuerden que Ellos son tres y por algo Ellos
traen cada uno, una forma diferente de llegar a nuestro corazón y convertir nuestras vidas. No
dejemos que una parte de esa instrucción y de esa conversión nos falte, porque San José es el
camino seguro y directo a ser simple de corazón, así como Dios nos quiere. Así que los invitamos a
estudiar a San José y a acercarse a aquellas personas que más lo necesitan. 

Hay algunas formas de trabajar con la Virgen Peregrina que abren muchas puertas. Y como decía
el Fray, cuando uno se anima y va a un hospital con la Virgen Peregrina, infinidad de cosas pueden
pasar; porque en un hospital hay muchas personas y no solamente los que están enfermos, están las
familias de los enfermos, están los que curan o los que quieren curar, todos los que trabajan en los
hospitales. Es impresionante como María trabaja, Ella sola. Nosotros nos aparecemos con una
Virgen Peregrina en un hospital, nos ponemos en una sala de espera y van a ver los milagros de los
cuales van a poder participar.

Claro, hay que salir un poco de uno mismo y hacer eso por María y por todas esas personas que lo
necesitan. Y una puerta abre la otra, y esa otra puerta abre la otra; y cuando queremos acordar,
hay una cadena de personas, de almas, que fueron tocadas por el amor de Nuestra Madre. Pero se
tienen que animar. Tienen que hacer algo que no sea para ustedes. Hay que hacer algo por otros.
Por eso, necesitamos que San José nos ayude a ser un poco más simples de corazón. Y, bueno, hay
otras formas que algunos hermanos han hecho, en otros lugares del mundo con nuestra Madre
peregrina, que han sido maravillosos. Tenemos algunos testimonios, algunos videos de algunas
reuniones, en las que parece que María está allí y que todos la pueden vivir. Y no están ni los
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videntes ni está el coral, es Ella la que está allí.

Así que nosotros los invitamos a que den ese paso, a que se animen y que después nos cuenten todas
las historias que María está haciendo por aquí, por Europa.

Nos encontramos en el Corazón de nuestra Madre. Gracias.


